

# Neue Projekte im Blick

## Adventure-Minigolfanlage am Wölfersheimer See geplant

Wölfersheim (pm). Der Wölfersheimer See hat sich in den vergangenen Jahren zu einem beliebten Naherholungsgebiet in der Region entwickelt. Einen wesentlichen Teil trägt die Fußballgolfanlage dazu bei. In den kommenden Jahren soll das Gelände maßvoll weiterentwickelt werden. Gemeinde und Betreiber haben daher eine Absichtserklärung unterzeichnet, wie Bürgermeister Eike See mitteilt.

Erst vor einigen Jahren wurde das Gesamtkonzept für den Wölfersheimer See überarbeitet. Es gibt den Rahmen für die Entwicklung in den nächsten Jahren vor. Bevor es in den politischen Gremien verabschiedet wurde, wurde es dort intensiv beraten. Auch Bürger konnten sich bei Info-Veranstaltungen oder Befragungen in die Diskussion einbringen.

### Neuer B-Plan nötig

Um die Projekte realisieren zu können, muss ein neuer Bebauungsplan erstellt werden. Er ist Teil der Absichtserklärung zwischen der Red Lama Sports GmbH & Co. KG, die die Fußballgolfanlage betreibt und hinter der zwei Familien aus Berstadt stehen, und der Gemeinde Wölfersheim.

Die Familien Siaplaouras und Gottwald/Götz hatten 2015 im Urlaub die Idee, in Wölfersheim eine Fußballgolfanlage zu bauen. »Ob auf eine Runde Fußballgolf oder nur auf ein Getränk am Imbisswagen: Die Anlage bereichert die Angebote am See«, sagt Bür-



Die Betreiber der Fußballanlage wollen künftig auch Adventure-Minigolf am Wölfersheimer See anbieten.

SYMBOLFOTO: IMAGO

germeister See. Auch für Besucher des angrenzenden Mehr- generationenspielfeldes sei der Gastronomiewagen eine beliebte Anlaufstelle. »Das Unternehmen Red Lama hat gezeigt, dass es ein fester und verlässlicher Partner ist. Deshalb sind dessen Verantwortliche auch die Richtigen, um weitere Projekte am See gemeinsam voranzubringen.«

In der Absichtserklärung ist festgehalten, dass u. a. eine feste Hütte für die Gastronomie

und eine Adventure-Minigolfanlage gebaut werden sollen.

»Wir wollen die Angebote sinnvoll ergänzen, ohne den einzigartigen Charakter des Sees zu verändern. Es freut uns, dass nun weitere Schritte in die Wege geleitet werden können«, betonten Sandra Siaplaouras, Annette Götz und Uwe Gottwald. Außer Bürgermeister See war auch Standortentwickler Peter Hüttl zugegen, der das Projekt in der Verwaltung betreut.

In einem nächsten Schritt soll ein Aufstellungsbeschluss für den Bebauungsplan in die Gemeindegremien eingebracht und dort umfassend beraten werden. Im Zuge des Verfahrens zur Aufstellung dieses B-Plans werden unter anderem Natur- und Umweltschutz- sowie Lärmschutzuntersuchungen stattfinden, wie Bürgermeister See erläuterte. Außerdem haben Bürger die Möglichkeit, Stellungnahmen abzugeben.

### INFO

#### Gesamtkonzept

Im Gesamtkonzept für den Wölfersheimer See sind die verschiedensten Vorschläge aus den politischen Gremien sowie von Bürgerinnen und Bürgern enthalten. Mit dem Bau einer Schutzhütte, der Hundewiese, Liegebänken oder einer Abstellanlage für Radfahrer sind bereits einige Punkte umgesetzt worden.

pm